
D棟住民の皆様 

エレベータに関する投書へのご回答 
２０２２年９月２７日 

管理組合 設備担当理事 

 

エレベーターに関して、床の汚れと保護カバーの色について

ご指摘の投書が、管理センターに届けられました。 

 

下記のように検討する予定ですので、ご回答いたします。 

 

１． 床が汚れている 

Ｄ棟エレベーターの床は、汚れが目立つ明るい色のゴムシ

ートに交換しました。 

毎月一回定期的に清掃班が掃除をしています。汚れがひど

い場合は、その都度追加清掃することにいたします。 

２． 保護用カバーの色 

理事会で審議して、現状の色に決めました。 

今年度末にＡ棟・Ｅ棟・Ｆ１棟の６台のエレベーターの更

新を計画していますが、全棟で統一したいので、壁や床の

色についても再度検討いたします。 

 

 

 

  管理組合の運営についてのご意

見は大いに歓迎いたしますが、意

見交換・ご回答のため、出来れば部

屋番号とご氏名を明記していただ

くよう、お願いいたします。 
 

以上 

 


